
Impfung gegen Corona 
 

Es gibt jetzt endlich eine Impfung gegen Corona. Viele Menschen haben sich in letzter 

Zeit mit dieser Krankheit angesteckt und viele sind an Corona gestorben. Corona ist sehr 

gefährlich und sehr ansteckend. Die Menschen tragen Masken, halten Abstand, waschen 

sich die Hände, aber am besten können wir uns mit einer Impfung schützen. 

Viele Wissenschaftler*innen in der ganzen Welt haben viel an dieser Impfung gearbeitet. 

Der Impfstoff wurde gründlich untersucht und geprüft. Erst danach ist die Impfung 

erlaubt. Wichtig ist, dass diese Impfung freiwillig ist. Niemand darf gezwungen werden.  

Bevor man eine Impfung bekommt, füllt man einen Fragebogen aus. Dort wird zuerst 

gefragt: 

● Wollen Sie sich impfen lassen? 

● Haben Sie Vorerkrankungen/ Allergien? 

Was passiert, wenn man eine Impfung bekommt? 

Sie bekommen eine Spritze. Diese Spritze bekommt man, wenn man gesund ist, damit 

man später nicht krank wird. Die Impfung ist wichtig. Trotzdem kann jedes Medikament 

Nebenwirkungen haben. Der Arzt oder die Ärztin wird darüber erzählen. 

Die Menschen können aber nicht alle gleichzeitig geimpft werden, deshalb gibt es 

verschiedene Gruppen.                                                                  

● alte Menschen (über 80 Jahre alt)  

● Menschen mit Vorerkrankungen (zum Beispiel, wenn man Probleme mit Lungen oder 

Herz hat) 

● Menschen, die in Altenheimen oder Pflegeheimen wohnen 

● Menschen, die in ihrem Beruf sich leicht anstecken können, zum Beispiel Ärztinnen und 

Ärzte, Krankenpflegerinnen und Krankenpfleger, Polizistinnen und Polizisten. 

Sie entscheiden selbst, ob Sie sich impfen lassen, aber vergessen Sie nicht, dass man mit 

einer Impfung sich selbst und andere schützt!  

 


